

*Dans le passé, ce qui m'a rendue heureuse, c'est : sortir d'un examen difficile et le réussir. Les rayons du soleil levant ou couchant. Le jeu de lumière du soleil sur le sol. La brise légère qui fait bouger les rideaux et les bruits lointains qui parviennent à travers la fenêtre entrouverte. Le rire des enfants. Le sourire de mon mari. Le regard plein d'amour que je reçois de mon chien. La joie que je procure à quelqu'un d'autre. Une amie qui quitte ma maison avec le sourire alors qu'elle était rentrée avec le front plissé. Le soulagement d'un enfant après une grosse angoisse...*